



# やまびこ



多羅尾小ホームページ

多羅尾小学校ホームページもご覧ください。

<http://edu.city.koka.lg.jp/taraosyo/>

## 大きく成長した2学期！

たくさんのお行事や学習を積み重ねた2学期が終わります。

中でも、子どもたちが大きな学びを得たオペレッタの振り返りの一部を紹介したいと思います。

### 一番がんばったこと・意識したこと

- 全力を出して気持ちやテーマをお客様に伝えること。
- 学んだことを全てやりきる、出しきること。
- 下学年を盛り上げること。
- 堂々と演技すること。

### 工夫したこと・苦労したこと

- リーダーとして、みんなにネガティブなところを見せないようにした。
- おもしろくなるセリフを考えたり、キャラクターの気持ちを考えたりして台本作りをした。
- 表情づくり、視線、声色の変化。

### 取組で楽しかったこと・嬉しかったこと

- お客様に喜んでもらったこと。
- みんなといっしょにできたこと。
- みんなで話し合ったりアドバイスし合ったりしたこと。
- 役になりきること。

### 伸びたところ・ついた力

- 人前で発表することにワクワクできるようになった。
- 緊張してもミスしても堂々と演じる度胸・自信
- オペレッタ以外のたくさんのお仕事との両立で大変だったけれどやりきれた。

### オペレッタで学んだこと

- テーマより：あきらめずやりきる、いつかできると信じて進むことが大切。  
協力し合うこと、みんな仲間だと思ふこと。だからオペレッタも成功した。
- 一からつくる大変さ、一からつくる楽しさ。      • 達成感の大きさ。      • 感情の出し方。
- 世の中にはおもしろいことがたくさんあること。

次に、本校で大事にしている読書の取組で、学校で選んだ本をいっしょに読んでいただいたお家の方が書いてくださった感想を紹介します。保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。

- 小さいときは絵本をよく読みましたが、最近はそんな機会がなかったので、同じ本を読み合うことで共有できてよかったです。
- 子どもの素直な感想を聞いて、こんな風に考えていたんだと新たな発見になりました。これからも続けてほしいです。
- 子どもがあまり好きではないジャンルの本を読むことにも意義があると思います。
- 子どもとの時間をつくらなるとなると反省します。そういうきっかけになるのでよかったです。
- 読んだことのない作品にたくさんふれることができて嬉しかったですし、さらに、一つ一つの作品が心に響く素敵な作品ばかりで楽しかったです。

皆様、よいお年をお迎えください。そして、2025年もよろしくお願ひいたします。

## 1月の行事予定

- 7日(火) 3学期始業式 給食あり
- 15日(水) 校内書き初め展(2月19日まで)
- 20日(月) 身体測定・6年信楽中学校入学説明会
- 21日(火) 4年3校集合学習・全校校外学習(GX事業)
- 22日(水) 移動図書館
- 24日(金) 新入生入学説明会・給食感謝週間(30日まで)
- 31日(金) ウィンターアクティビティ

7日・8日 13:20下校  
9日・10日 14:50下校



# 12月の多羅尾っ子



## <めざす子ども像>

かしこく あたたかく たくましく  
た…楽しく学び自ら考える子  
ら…らしさを認め合いつながる子  
お…大きな夢をもって進んでいく子

### 12月2日(月) 県下一斉清掃

環境委員会主催で、いつもの掃除では手が回らないところを手分けしてきれいにしました。一生懸命掃除しましたが、「まだまだきれいににならないから、もう1回企画してほしい」という声が子どもたちから上がり、後日2回目を行いました。



### 12月3日(火) 人権集会

手話や点字の体験をしました。様々な人と共に生きるために、人の気持ちを思いながら自分にできることを考え、行動にうつす第一歩になれば嬉しいです。また、2日から6日は校内人権週間として、ふわふわ言葉を伝え合う素敵な一週間でした。



### 12月4日(水) 折り紙教室

今回は、サンタクロースやお正月飾り、2025年の干支である巳年のヘビなどを教えていただきました。同じように教えてもらってもいろいろな表情のヘビができ、自分だけの作品を嬉しそうに見ている子どもたちでした。



### 12月5日(木) 避難訓練

今回は、子どもたちに事前に知らせない訓練でした。休み時間に地震が起き、その後、火災が発生するという想定です。子どもたちは、自分で考えて自分の身を守り、しっかり避難することができました。



### 12月6日(金) 6年信楽中学校体験学習

信楽町内5小学校の6年生が集まり、体育大会の動画を見せていただいたり、校舎内を案内していただいたり、授業を体験させていただいたりしました。残りの小学校生活を大切に過ごすように、という校長先生のお話が印象的でした。



### 12月11日(水) こんにゃく座「口はロボットの口」公演

体育館が一日だけオペラハウスになりました。笑いあり、涙あり、素敵な歌声にうっとりし、いっしょに歌も歌いました。一人何役もこなし、道具作りもするという演者さんたちは、多羅尾小のオペレッタに興味も示してくださいました。



### 12月17日(火) しめ縄づくり

山岡さんにいただいたわらで、しめ縄づくりをしました。最初は「難しい」「うまくできひん」と言っていた子どもたちですが、見る見るうちに上達し、全員が満足いくしめ縄を作りあげることができました。お正月には、各ご家庭で、神聖に、そして、個性豊かに楽しく飾っていただけると嬉しいです。



### 12月18日(水) ネット安全教室

県のサイバー犯罪対策課の方と、市の生活安全課の方に、ネット・SNSの危険性と、「ルールを守る」という当たり前をネットの世界でも大切にすることを教えていただきました。お家でも、ぜひ話題にさせていただきたいと思います。

### 12月20日(金) 6年生ほうじ茶製造体験

茶業会議所の方々に来ていただき、お茶のいい香りに包まれながら、ほうじ茶を作る体験をしました。甲賀市はお茶処。いろいろなお茶を味わってほしいです。

